
市政に関する地域座談会実施報告書 

 

 

開 催 日 時 平成２６年１０月２３日（木）午後７時３０分～９時 

会   場 西根南部公民館 

地域座談会の内容（意見交換等の内容等） 

① 市が行っている防災訓練実施後の反省や次年度の訓練内容の検討及び実

際の災害の場合の市民の動きをどう考えているのか。 

 

→ 各地区で防災訓練を行った場合は、終了後に反省点を聞いて次回の訓練に 

生かしていくようにします。 

  実際の災害の場合は、すぐに市の職員が現場に到着できないこともあるた 

め、自主防災組織を組織して災害に備えていただくこともお願いしています。 

  各地区で行う自主防災組織の組織化や防災訓練には、行政・消防とも協力 

していきます。 

 

② 市の防災訓練は、災害時の対応について考える良い機会になったし、止血 

の新しい考え方も知ることができた。 

 

③ 避難支援家族情報の周知範囲は、プライバシーの問題から町会長のみとす

べきか。 

 

→ 避難支援家族情報は、本人が登録する形をとっており、町会のみなさん全 

員に周知するようにはなっていません。ただ、万が一の場合もあり、避難支 

援家族情報の周知については、できるだけ多くの方を助けられるように、み 

なさんの理解を得ながら取り組んでいただければと思います。 

 

④ 災害時の避難場所である西根小学校や公民館などに非常用の電源の整備

をしていただきたい。 

 

→ バッテリーの設置なども対応策の一つに含めながら考えていきたい。 

 

⑤ 公民館に設置するエアコンに市の補助制度はあるか。 

 

→ エアコン設置に対する補助制度は、ありません。 

 



⑥ 寒河江駅前の駐車場は、ほとんど通勤用に使用されているが、有料化する 

のか。 

→ 新たに防犯用に監視カメラを設置したので、実態を見ながら検討します。 

 

⑦ 以前は、市の条例が、インターネットの市のホームページから見ることが 

できたが、見ることができないようになったのか。 

 

→ 今も、見ることができます。 

 

⑧ さくらんぼ農家は、高齢化が進み減少しているが、市としてどのように考 

えているのか。 

 

→ さくらんぼ農家の高齢化による減少については承知しており、後継者育成、 

労力を軽減するために高所作業車への補助などに取り組んでいます。来年か 

らのモデル団地の構想などもあります。今後も、支援に取り組んでいきます。 

 

⑨ 慈恩寺には重要文化財がたくさんあり、物騒なので収蔵庫を作る予定はな 

いのか。 

 

→ 収蔵品を展示することは目玉になると思います。宝物殿のような形も考え 

ながら、時間をかけて実現したいと考えています。 

 

⑩ 西根小学校の前の通りと内回りバイパスのＴ字路の部分が、交通量も増え 

てきて危険なので、信号機を設置してほしい。 

 

→ 県公安委員会に信号の設置を要望してまいります。 

 

⑪ 長岡山のつつじは素晴らしく、手入れすればもっとよくなると思うが。 

 

→ 長岡山のながめの素晴らしさは理解しています。今後の長岡山の整備につ 

いては、バスで乗り入れができるような道路整備を第一に考えています。 

第二には、郷土館側のアクセス道路整備、第三には野球場の整備などにつ 

いても考えているところです。長岡山については、時間をかけて大事に育てて

いきたいと考えています。 

 

⑫ つつじ園内のあずま屋のイスが壊れていたが。 

 

→ 直すようにいたします。 

 

 


